

Liturgie zum 8. Sonntag im Jahreskreis C 2022
Lk. 6, 39 – 45/ Sir 27, 4 – 7(5 – 8) / 1 Kor 15, 54 – 58

Einleitung

Liebe Schwestern, liebe Brüder!

Das Herz ist ein lebenswichtiges Organ. Das Herz ist auch ein Bild dafür, wie wir sind, ob wir lieben oder ob wir hassen, ob wir gut sind oder böse. Gottes Wort will unser Herz bilden, es erneuern, es gut machen.

Ich lade ein, besonders an die Menschen in der Ukraine zu denken, die unter dem Krieg leiden. Wir beten für die Bekehrung der Herzen aller, deren Herzen von Machtgier, von Hass, von Habsucht bestimmt ist. Sie sind die Ursachen von Kriegen. Wir beten, dass Gott das Herz von Putin bekehren möge.

Wir bitten aber auch um den Frieden in unserem eigenen Herzen.

Kyrie

- Herr Jesus Christus, deine Worte regen zum Nachdenken an – weisen wir deine Worte zurück und fangen lieber Streit und Hass an?
- Herr Jesus Christus, deine Worte sind wie Wasser, das unseren Lebensbaum heilt – nehmen wir deine Worte, besonders deine Worte für den Frieden auf?
- Herr Jesus Christus, dein Mund sprach oft Worte der Liebe, weil dein Herz voller Liebe war – bilden wir unser Herz nach deinem Herzen und stiften Frieden?

Fürbitten zum 8. Sonntag im Jahreskreis 2022

Zu unserem Herrn Jesus Christus, der unsere Herzen gewinnen will und sie erneuern will, rufen wir:

- Hilf Frieden in der Welt zu schaffen und steh allen bei, die unter Gewalt zu leiden haben und stärke unsere Solidarität mit denen, die unter Krieg und Not leiden...
- Schenke allen Menschen deine Zuwendung, die keine Liebe erfahren...
- Sei nahe den Kindern und Jugendlichen, die anderen, besonders ihren Eltern gleichgültig geworden sind...
- Heile die wunden Seelen aller, die unter der Boshaftigkeit anderer leiden müssen...
- Erfülle mit Heiligem Geist alle, die über andere zu urteilen haben...
- Sieh in Liebe auf das Leben aller Verstorbenen und nimm sie in deine Liebe auf...

Dir sei Lob und Preis, jetzt und in alle Ewigkeit. Amen.

Gebete von Pater Jörg Thiemann CMM

Tagesgebet

Herr Jesus Christus,
wir alle wollen gut sein.
Doch wir brauchen dazu deine Hilfe.
Wir brauchen deine Worte und auch dein Beispiel.
Denn was du sagtest, hast du mit Leben erfüllt.
Hilf uns, unser Leben so zu gestalten,
dass es uns erfüllt und deine Liebe ausstrahlt.
Bilde unser Herz, damit Gutes darin entsteht,
dass in diesem Herz Gedanken des Friedens sind
und das Böse immer weniger wird. Amen.

Gabengebet

Herr Jesus Christus,
dein Herz war voller Liebe,
darum lebstest du für uns...
Dein Herz war voller Liebe,
darum bist du uns nahe gekommen.
Dein Herz war voller Liebe,
darum gabst du dein Leben.
Brot und Wein sind Zeichen,
dass du voller Liebe
deinen Leib und dein Blut geopfert hast,
für uns.
Mit dir Mahl zu feiern – das soll unsere Liebe stärken. Amen.

Schlussgebet

Herr Jesus Christus,
du sendest uns aus.
Wir wollen gute Früchte bringen.
Öffne unsere Herzen
für dich,
für unsere Mitmenschen.
Segne uns, damit alles, was wir denken,
was wir reden,
was wir tun,
aus dem liebenden Herzen kommt,
aus einem Herz, das Frieden stiftet,
aus einem Herz,
in dem du wohnst. Amen.